

## Proyecto de Construcción de Aulas para Educación Inicial en el Centro Educativo Parroquial Santa Lucía Virgen y Mártir en Las Matas de Farfán

El lunes 7 de diciembre de 2015, fue realizada la ceremonia de inauguración del Proyecto de Construcción de Aulas para Educación Inicial en el Centro Educativo Parroquial Santa Lucía Virgen y Mártir en Las Matas de Farfán; proyecto correspondiente al año fiscal 2014 del Programa de Asistencia Económica No Reembolsable para Proyectos Comunitarios de Seguridad Humana.

Para la ejecución de este proyecto el Gobierno del Japón donó US\$102,828 dólares que se emplearon en la construcción de tres nuevas aulas, un salón multiusos, un almacén, dos oficinas y baños. Con este proyecto se beneficiarán los cerca de 500 estudiantes que acuden a este Centro.



Aulas donadas por el Gobierno de Japón



Interior de las nuevas aulas



Mesa de honor presidida por el Consejero de la Embajada del Japón, Sr. Yoshihiro Miwa



Estudiantes de la institución



Corte de cinta



Develizamiento de la placa conmemorativa